

FAES FARMA, S.A. en cumplimiento de la legislación vigente comunica a la COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES la siguiente

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Como desarrollo del plan estratégico y para atender a la demanda prevista de los próximos años en el segmento de alimentos especiales para primeras edades de porcino y, con ello, reforzar el crecimiento orgánico, Faes Farma proyecta la construcción de una nueva planta de producción de alimentos especiales para primeras edades de porcino

Tendrá una capacidad de producción de 120.000 toneladas al año y cubrirá las necesidades de nuestros clientes actuales y futuros

Se ubicará en Huesca, ocupando una superficie de 17.000 m2 dentro de la plataforma logística PLHUS.

La inversión seguirá los criterios más exigentes de eficiencia y sostenibilidad con la reducción de gases efecto invernadero y utilización de energías renovables

15 de febrero de 2022

FAES FARMA PROYECTA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA NUEVA PLANTA DE PRODUCCIÓN DE ALIMENTOS ESPECIALES PARA PRIMERAS EDADES DE PORCINO

El Grupo Faes Farma anuncia en el día de hoy que, de cara a sostener el fuerte y continuo crecimiento en su División de Nutrición y Salud Animal, ha decidido invertir en la puesta en marcha de un proyecto para el desarrollo de una nueva planta de alimentos especiales para primeras edades de porcino cuya ejecución se prolongará los próximos 2 años (2022-2024). Para ello, se ha constituido una nueva sociedad con la denominación de ISF by FARM Faes, SL (Initial Swine Foods by FARM Faes).

El valor estimado de la inversión de la planta, incluyendo la compra del terreno, la construcción y la adquisición de maquinaria para las nuevas líneas de producción se estima en unos 17 millones de euros. Esta inversión será financiada con recursos propios. La nueva planta permitirá cubrir las necesidades de nuestros clientes actuales y futuros.

La ubicación de la nueva instalación estará en Huesca, dentro de la plataforma logística PLHUS, ocupando una superficie de 17.000 metros cuadrados. Tendrá una capacidad de producción de 120.000 toneladas al año y permitirá la creación de 25 puestos de trabajo directos.

Esta será la segunda inversión del Grupo en Aragón, ya que cuenta con Capselos, en Barbastro (Huesca) empresa especializada en microencapsulación, tanto para nutrición animal, como humana.

Esta nueva planta se sumará a las ya existentes en Lanciego (Ingaso Farm) y Alforja (Tecnovit), y contará con la tecnología más avanzada para realizar este tipo de productos, cumpliendo con los máximos estándares de calidad, trazabilidad, y sostenibilidad como el resto de las instalaciones del Grupo. Este mayor músculo industrial permitirá al Grupo Faes Farma cumplir con su plan estratégico de expansión orgánica en su actividad de Nutrición y Salud Animal.

Mayor capacidad productiva manteniendo el compromiso con la sostenibilidad

Esta nueva inversión orgánica es una diversificación vertical de nuestro negocio de Nutrición y Salud Animal, que robustece la posición de la compañía en las primeras edades de porcino, llegando a toda la cadena de valor de la nutrición de lechones. Además, protege y refuerza nuestro know-how y tiene amplias sinergias con el actual negocio de FARM Faes, brindando a la compañía una gran oportunidad de crecimientos en ventas futuras.

En este sentido, el Grupo finalizó los nueve primeros meses del ejercicio 2021 con una facturación de 295 millones de euros, de los cuales la División de Nutrición y Salud Animal alcanzó los 44,6 millones de euros con un aumento del 6,7% sobre el mismo periodo del año precedente, y también por encima del presupuesto. Todo ello, sustentado en el positivo recorrido de Ingaso Farm y Tecnovit.

Al reforzar su músculo industrial, el Grupo Faes Farma se dota de la capacidad para crecer orgánicamente en su División de Nutrición y Salud Animal en los próximos años y potencia su plan estratégico a medio y largo plazo con una nueva dimensión acorde a sus necesidades y demandas de sus clientes, además de cubrir las tendencias esperadas de futuro.

En la ejecución de la inversión en la nueva planta, el Grupo FAES va a mantener su decidido compromiso con la sostenibilidad, apostando como viene haciendo por los criterios más exigentes de eficiencia, reduciendo al máximo las emisiones de gases efecto invernadero y utilizando energías renovables en la mayor medida posible. Para la consecución de este objetivo, se está estudiando la posibilidad de instalar energía fotovoltaica en terrenos próximos que puedan cubrir la mayor parte de las necesidades de la nueva planta.

Esta inversión en Huesca responde a las nuevas tendencias del mercado de Nutrición y Salud Animal, donde los productores, debido a las nuevas regulaciones sobre desmedicalización de piensos, cada vez más, están depositando su confianza en manos de empresas especializadas en producir estos alimentos especiales.